





TJ/ISTIMEWA

Perkaya Layanan Jadi Sentra Terpadu Pengembangan IKM

● UPT Logam Yogy Dapat Suntikan DAK Rp11,9 Miliar

YOGYA, TRIBUN - Unit Pelaksana Teknis (UPT) Logam Kota Yogyakarta mengulirkan revitalisasi sarana dan prasarana gedung untuk memperkaya layanannya. Sehingga ke depan, keberadaannya diharapkan mampu dikembangkan menjadi *creative hub* atau ruang kreatif.

Kepala UPT Logam Kota Yogyakarta, Nafiul Minan, menyampaikan revitalisasi tersebut, dilasungkannya dengan memanfaatkan dana alokasi khusus (DAK), dari pemerintah pusat. Anggaran itu, digelontorkan untuk renovasi gedung, serta pengadaan mesin dan berbagai jenis peralatan penunjang produksi.

"Ini pertama kalinya kami mendapat DAK. Rinciannya, Rp11,9 miliar dimanfaatkan untuk renovasi gedung, kemudian Rp5 miliar dan sisanya untuk pengadaan mesin," tandas Nafiul, Rabu (19/10).

Dia menjelaskan, melalui revitalisasi tersebut, UPT Logam nantinya tidak hanya fokus pada permesinan semata. Tapi, selaras rencana, unit di bawah naungan Dinas Perindustrian, Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (UKM) itu bakal dikembangkan lebih luas.

"Ya, dikembangkan sebagai *creative hub*, *learning hub*, *manufacturing hub*, dan *productive hub*. Harapan kami revitalisasi selesai November ini," katanya.

Dengan fungsi yang semakin banyak, lanjut Nafiul, UPT Logam pun bisa semakin berperan aktif dalam mendorong perkembangan industri kecil dan menengah (IKM) di Yogyakarta yang memiliki segudang potensi.

"Ujungnya, untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat. Terutama, kemajuan IKM di Yogyakarta dan sekitarnya, untuk bisa merambah ke artisan, bukan hanya maker saja," ulasnya.

Sejalan dengan itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta Aman Yuridjaya, dalam arahnya mengatakan, ke depan UPT Logam akan menyediakan layanan yang lebih lengkap supaya masyarakat terutama sentra IKM di sekitar bisa semakin berkembang.

"Harapannya UPT Logam terus bisa mengembangkan layanan sesuai kebutuhan zaman, dengan adanya penambahan fasilitas dan program nanti UPT Logam juga akan menjadi sentra riset dan pengembangan inovasi, supaya mampu mengembangkan efisiensi produksi dan perluasan pasar," ujarnya. **(ris/ord)**

RUANG KREATIF - Aktivitas produksi di UPT Logam Kota Yogyakarta. UPT Logam Kota Yogyakarta mengulirkan revitalisasi sarana dan prasarana gedung untuk memperkaya layanannya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005